

タットン会 通信

2008.

6. 21

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、ボランティアセンター 046 (825) 0017 で、日程を確認することも出来ます。
 ※ 活動中の写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！(事務局は青バッチです)
 (5月の参加費は、5,700円、寄付金、1,900円 計7,600円でした。ありがとうございました)

7年目がスタートしました～

試合開始！！

5月24日は、67回目のタットン会。

この日は、親子ボランティアさんやバナモンキーズ代表の高義親子（休憩時間には、素敵な演奏を披露して下さいました）、そして県大生・高校生の新しいスタッフ9名の参加もあり、希望に満ちた7年目のスタートとなりました。

卓球の部では、得点板を使用しての試合も見られ、勝負のスポーツに発展しているペアもありました。

バドミントンでは、小学3年生にもかかわらずバドミントンのボランティアさんとして生き生きとしたプレイが見られたり、泰君の相手に対する配慮も見られたり…、いつの間にかお互いに相手のことを気づかう～そんな場面を見せて頂き、昨日までの私の疲れも吹っ飛び、まさしく元気を貰って会を終わることが出来ました。

終わりの会で話させて頂きましたが、私が学校を移りタットン会のような活動場所に参加したくても参加出来ない仲間が、まだ多くいることを知りました。今後へ障がいが重くても参加できるようなボランティアも考えていかれたら～と。

タットン会に参加出来る仲間も大切にしながら、**私自身の課題**としていきたいです。

今回の通信は「余暇活動」をお休みし、皆さんのがんばりました。皆さんにチャレンジャーとの間で、事細かに接している気持ちや姿を見つけることが出来るのでは！！！



注意しましょ！ 卓球台の片づけ～

保護者の協力もあり、片づけはすごく早く行うことが出来毎回感謝しております。ところが、今回チャレンジャーとパラシュートを行っていたとき、『ガターン！』と大きな音がしました。見ると、卓球台が倒れていきました。（昨年、練習途中で台を動かそうとしていたチャレンジャーが台の下敷きになってしまい、病院に行ったこともあります）幸いに怪我はなかったのですが、足に落ちたらあの重い台ですので大けがにつながります。今後、片づけの時は、『黄色』または『赤』のストップバーを外してから台をたたむことをお互いに意識し声を掛け合って注意ていきましょう。

バナモンキーズ、親子で現る！

お見事な演奏



7年目のスタートを祝い？バナモンキーズがやってきてくれました。昨年3月のタットン大会に4人で素敵な演奏を聴かせてくださいました。今回は、お子様を伴い高義さんお一人での演奏。ギターを弾きながら口にハーモニカや笛をくわえてお見事でした。ありがとうございました。

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャー 19名参加

※1 6月に県大会があるそうで、頑張って欲しいと思います。今日はボランティアが楽しんでいました。次回は、大会の話を下さい。平本さんとも楽しくできました。（N様）

※2 はじめ平本（私）と卓球をやりましたが、あとから参加してきた方と2本



真剣勝負！？

交代でやりました。～試合では、サーブやスマッシュが上手で2連勝していました。タットン会に来る人みんな笑顔が良いですね。試合も意欲的にやっていて良かったです (H様)



※3 遅れてきたためか はじめはかたまつっていましたが、乗ってきてからはバドミントンが上手くできました。ラリーも5・6回続けられました。ネットをはさんでも出来そうです。～場所はお母さんの目の前から動かなかったので、次回以降工夫されると良いかも知れません。 (W様)

※4 卓球（ころがし）をやりました。途中で疲れてしまつたようですが、最後まで頑張り、今日は17回続けられました。隣のコートで激しい卓球をしていたひかるさんりょうすけさんと今度は一緒に出来るよう、強く返せるようになればいいですね。 ディズニーラジオ体操の時、良く身体を動かしていました～ (N様)

※5 今日はひかるさんとりょうすけさんと私の三人で卓球をやりました。りょうすけさんは、目標を前回の30回に設定したのですが、それを大きく上回る100回を達成しました！！ (S様)

※6 バドミントンを頑張っていました。終わり10分前くらいに「頑張ります、エイエイオーッ！」って言ってくれたのがすごく嬉しかったです。 (K様)



※7 最初、ネットなしの卓球をやろうと思ったら、「ネットありでやる！」「目標は10回！」ととても意欲的でした。～一緒に靴ひもを結ぶ練習もしました。 (A様) → (ひも結び 大切なことですね)

※8 ～とにかくパワフルで、長い距離を打つのがすごく上手いなと思いました。長い距離で左右に振った後に、ドロップを打つなどすごく策略家だなと思いました(笑)。～飛んできたピンポン球をラケットで拾って渡してあげていました。 (I様)



※9 ラリーをやり、私の息子（小3）の相手をしてくれました。年下の私の息子をやさしく気づかいながらプレーしてくれました。 (F様)

※10 目標を20回！として頑張りました。最終的には38回と記録を伸ばしました！！ サーブが上手くできないこともあります。「一回バウンドさせてからサーブを打つ」と声をかけました。ペンの持ち方しっかり出来ています。バックが得意で、フォアは苦手な様子。ラリーは上手くリズムが合うと続きます。山なりの打ち方も出来るようになっています。 (E様)

※11 バドミントンのラリーを行いました。最初は元気があって良くシャトルを拾っていたけれど、だんだんと疲れ…でも、ラリーは最高15回（前回は13回）。～後ろの方はシャトルが拾いにくうなので、前方高めが打ちやすいようです。 (Y様)



第68回タットン会 本日 6月21日の流れ 於 県立保健福祉大学

- 8:30 ～ 準備
- 9:00 受付開始
- 9:30 本日の説明 ペアになって、カード確認
自己紹介・ハイファイブ or 握手、体操
(ディズニー or ラジオ体操)、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:40 後半競技～（試合形式に挑戦！？）
- 11:10頃 パラシュート！
- 11:20頃 片づけ・モップ、感想カード記入
(手話コーナー)・けがの確認
- 11:40頃 解散

本日の担当者

チーフ・セッティングチェック：荏原・
継続受付：池谷、柳原、林 ほか
新規受付：佐藤ほか 新規説明：佐藤ほか
全てのサポート：県立大学学生・事務局メンバー



素敵な仲間達



《今年度(2008)の予定》

2008年度 ホームページで確認を！！

次回 7月 19日 県立保健福祉大学に決定！！

8月 23日 県立保健福祉大学予定～

9月 27日 県立保健福祉大学予定～